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26 aprile 2012 / 122.12 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Lavoro domenicale al Centro Ovale di Chiasso 
 
 
In data 19 aprile 2012 la Direzione del lavoro del SECO ha preso posizione in merito alla mia 
interrogazione del 2 aprile (n. 99.12) relativa all'illegale utilizzo di manodopera alla domenica 
presso il Centro Ovale.  
 
Sulla base di questa chiara presa di posizione del SECO porgo al Consiglio di Stato le seguenti 
domande: 

1. nello scambio d'informazione d'inizio marzo che il DFE ha avuto con il SECO è stato informato 
che l'occupazione permanente di manodopera alla domenica nel settore della vendita è 
vietata?  

2. Se sì, per quali ragioni il DFE è venuto meno al suo obbligo istituzionale di garante della 
corretta applicazione delle disposizione legali contenute nella Legge sul lavoro? 

3. A quali conclusione giunge la giurisprudenza attuale inerente l'occupazione di manodopera 
alla domenica nei centri commerciali, illustrata al DFE dai rappresentanti del SECO in 
occasione dell'incontro dello scorso mese di marzo? 

4. Il Consiglio di Stato non ritiene utile e opportuno che detta giurisprudenza venga messa a 
disposizione dei parlamentari e dell'opinione pubblica? 

 
Approfitto di questa mia interrogazione per porre alcune altre domande in merito a questo tema, 
divenuto oramai un tema di dibattito pubblico nel nostro Cantone: 

5. per quali importanti ragioni politiche la signora Sadis, direttrice del DFE, si è rifiutata di 
partecipare quale ospite unica (dunque senza nemmeno un contraddittorio) 
all'approfondimento della RSI mandato in onda lo scorso 24 aprile sul tema dell'occupazione 
della manodopera alla domenica? 

6. La ormai fantomatica proposta di modifica legislativa che la Deputazione ticinese alle Camere 
federali avrebbe o dovrebbe inoltrare sul tema a che punto è?  

7. Quali dovrebbero essere i contorni di questa proposta? Si tratterebbe di modificare la Legge 
sul lavoro o/e le relative ordinanze di applicazione? 

8. Quanto tempo ci vorrà, secondo le ragionevoli valutazioni che il DFE può fare, per portare a 
termine di questa/e modifica/che di legge?  

9. A parere del DFE una simile proposta di modifica delle Legge federale sul lavoro o/e delle 
relative ordinanze di applicazione implicherà, preventivamente, una procedura di 
consultazione dei partner sociali? 

 
 
Matteo Pronzini  

 
 
Allegato:  
- lettera SECO 19 aprile 2012 (parte integrante della presente interrogazione e che deve dunque 

essere allegata alla stessa) 


